

2024-06-01

Juan Dueñas, abogado de Santiago Taboada, denuncia cateo a su casa; dice que la fiscalía capitalina lo acusa de narcomenudeo

Autor: Francisco Rodríguez Laura Arana

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/juan-duenas-abogado-de-santiago-taboada-denuncia-cateo-a-su-casa-dice-que-la-fiscalia-capitalina-lo-acusa-de-narcomenudeo/>

El abogado de Santiago Taboada, candidato a jefe de Gobierno por la coalición PAN, PRD, PRI, Juan Dueñas, denunció un cateo a su domicilio por parte de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX por narcomenudeo. Sin embargo, el también representante del PAN ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, consideró la acción como una intimidación previo a las elecciones.

"Qué increíble leer aquí mismo que hoy, hoy se integró la carpeta, hoy se giró la orden para entrar a mi domicilio. Primero que nada, quiero decir que no tengo absolutamente nada de que preocuparme, (...) desde este momento responsabilizo al Gobierno de la Ciudad, a Martí Batres [jefe de Gobierno], a la fiscalía, desde este momento los responsabilizo por cualquier cosa que me pase", expuso a EL UNIVERSAL, frente a su domicilio.

Por la mañana, Juan Dueñas había denunciado un incremento en la persecución y hostigamiento por parte de la administración capitalina "en contra de quienes tienen una preferencia política distinta a la de ellos".

¿Por qué Juan Dueñas, denunció que se incrementó la persecución y hostigamiento por parte de la administración capitalina?

En la conferencia de la tarde del sábado, comentó que agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia local, se han apostado afuera de domicilios particulares de algunos candidatos, como una forma de intimidación a unas horas de que se lleven a cabo las elecciones.

"Denunciar que una vez que inició la veda electoral, inició la persecución política, inició este hostigamiento, el uso de las instituciones como la Policía de Investigación y la propia fiscalía para detener a personas que no piensan igual que este gobierno, a personas que han sido capaces, de manera clara de fijar una postura distinta, solo eso una postura distinta y empezaron los levantamientos oficiales", precisó.